
你知道吗？你在哈尔滨中央大街吃到的马迭尔冰棍极可能

是“浙江产”，衢州工厂是马迭尔食品的三大生产基地之一，生产

的冰棍占全公司冰棍总产量的70%。
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“尔滨”热卖的马迭尔，七成产自衢州
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目前，首批4位代表委员已受邀入驻。他们是：

浙江省人大代表、宁波市天一阁博物院文旅发展部

讲解员@楼卓怡；浙江省人大代表、温州市瓯剧艺

术研究院院长@蔡晓秋；浙江省政协委员、浙江传

媒学院教授@葛继宏；浙江省政协委员、杭州亚组

委竞赛部竞赛技术处处长@潘华群。

作为天一阁博物院的优秀讲解员，浙江省人

大代表楼卓怡重视传统文化挖掘，她将围绕促

进优秀传统文化资源与经济社会发展相融合、

推动优秀传统文化走出去等积极建言献策、

贡献力量；

浙江省人大代表蔡晓秋扎根文化战

线，始终将人民群众的精神文化需求作为

重点关注方向。对标打造新时代文化高

地和文化强省的目标，蔡晓秋积极听取

意见，下足调研功夫，准备将更多好的意

见建议带到省十四届人大二次会议上；

浙江省政协委员葛继宏是潮新闻用户

的“老朋友”了！他习惯用温情又细腻的

点子，让城市变得更美好、更温暖。2023

年 8 月，他提出把斑马线信号灯图像换成

“杭州亚运吉祥物”的奇思妙想，通过潮新闻的报道

和呼吁，“三小只”信号灯顺利落地亚运村；

作为一名来自体育界别的浙江省政协委

员，潘华群积极为发展体育事业贡献力量。他

发起之江同心体育系列活动，倡议全省各级政

协委员参加各地协会体育运动，发挥带头示范

作用，推动全民健身促进全民健康。在“后亚运

时代”，潘华群还围绕体育强省建设、打造品牌

赛事、发展体育经济、留住体育人才、体育运动安

全和优质体育教育等方面提出建议，让“亚运红

利”惠及每一位群众。

即日起，我们也向广大读者发起问题征

集。不论是出于对履职工作的好奇，还是对城市发

展的关心，你都可以通过二维码，直达各位评委的

“潮鸣号”，在评论区畅所欲言，同代表委员一起出主

意、献良策、建真言！

本报记者 徐雪纯 盛锐

@浙江人，2024你最关心什么?

省十四届人大二次会议、省政协十三届二次会议即将召开。两会不仅将共商全省发展大计，也寄托着千家万

户对美好生活的期盼。即日起，潮新闻发起“@代表委员，请把我的心声带上两会”活动，邀请浙江省人大代表、

省政协委员加入“潮鸣计划”，入驻“潮鸣号”，零距离倾听民声。

代表委员
请把我的心声带上省两会
潮新闻邀请代表委员入驻潮鸣号，零距离倾听民声
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楼卓怡

葛继宏

潘华群

蔡晓秋

杭绍甬高速公路杭州至绍兴段今日正式通车。作为长三角

智慧交通示范项目，来看看到底智慧在何处。
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记者亲历，杭绍甬高速相当聪明
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新 开通开通

“你看看我身后的海宁皮革城，早已不是当年的那座城了。

马上要过年了，魏总，你带上女朋友回家过年！”

海宁文旅局长，喊话“魏总”郑恺回家
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